

EKSPOS

Kapolsek Sedong, Hadiri Giat Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H di Desa Putat

Panji Rahitno - CIREBON.EKSPOS.CO.ID

Sep 28, 2024 - 10:37



CIREBON - Kapolsek Sedong Polresta Cirebon bersama Kanit Intel, Kanit Binmas, dan Bhabinkamtibmas menghadiri acara peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H, kediaman Tokoh Masyarakat Desa Putat Kecamatan

Sedong Kabupaten Cirebon.

Sudah beberapa hari di bulan ini diselenggarakan peringatan maulid Nabi Muhammad SAW baik di masjid-masjid, mushola, bahkan rumah warga. Salah satunya Kegiatan peringatan maulid Nabi Muhammad SAW sore kemarin diselenggarakan oleh Tokoh Masyarakat di Desa Putat Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon, yaitu di kediaman rumah Bpk. H. Edi Kuswanto, SH. dan rumah Bpk. H. Kasim, yang dihadiri oleh Bpk. KH. Hasanuddin Jajuli Ketua MUI Kecamatan Sedong, Kuwu, Perangkat Desa, Bhabinkamtibmas dan Babinsa, Alim Ulama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda dan Karang taruna, RT, RW serta masyarakat Desa Putat Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon.

Kegiatan tersebut adalah wujud nyata masyarakat Desa Putat Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon kecintaan kepada Rosulnya dengan menyambut atau memperingati bulan kelahiran Nabi Muhammad SAW serta berharap mendapatkan safa'atnya kelak.

Dalam rangka menghadiri peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW, Kapolsek Sedong juga menghimbau kepada masyarakat untuk selalu menjaga kamtibmas guna mendukung keamanan dan ketertiban, menciptakan situasi yang kondusif (cooling system) jelang Pilkada serentak tahun 2024 di sela-sela sambutan-sambutan sebelum dilaksanakan nya Sholawat Barjanji. Dan kegiatan tersebut berjalan dengan aman dan kondusif serta ditutup dengan pembacaan do'a.

Ditempat yang berbeda Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SH, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Sedong Iptu Usman, SH. mengatakan, "Melalui kegiatan yang dihadiri dan dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas diharapkan dapat terjalin kemitraan antara anggota Polri dengan masyarakat sehingga masyarakat dapat membantu tugas Polri untuk bersama-sama mewujudkan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif."